

## Mons. Sturla estuvo en el CADI

El Arzobispo de Montevideo, invitado por Mons. Carlos González, Vicario regional de la Prelatura, conoció el CADI.

10/04/2014

Esta semana contamos con la grata visita de Mons. Daniel Sturla en el CADI, quien compartió una tarde junto a las alumnas de Club de Niñas, Politécnico, vecinos y amigos del barrio. Ansiosas por su llegada, las niñas lo esperaron con muchas preguntas y regalos de las distintas

clases; y las más grandes le contaron sobre sus expectativas respecto a la formación que reciben en el Centro. Para finalizar celebró una Misa en nuestra capilla.

Su paso por el CADI fue una gran bendición para el comienzo de este año.

La noticia fue recogida en El Observador:

**Ver en sitio web de CADI**

CADI

[www.centrocadi.org](http://www.centrocadi.org)